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令和３年７月７日（水）

会長・幹事・就任挨拶会長・幹事・就任挨拶

この度 2021年～ 2022年度会長を務めさせて頂きます松下で
す。よろしくお願いいたします。
前年度の村上会長、三枝幹事、また各理事役員の皆様におか
れましては、コロナ禍の中での、例会や関連行事の実施等、ず
いぶん苦労されたことと思います。1年間お疲れ様でした。
また、ZOOMでの例会及び理事会等が実施され新しい形での
例会が出来ました。
そして、今日のこの日を迎えることが出来、有難うございます。
私は2010年4月に高砂青松R.C.に入会させて頂き11年が経過しました。今まではR.C.の
事をあまり深く考えず、職業人としての仕事を誠実にこなし、消防団員として地域に貢献
でき、例会には出来るだけ休まず出席する事を優先してきました。従ってR.C.の本質を深
く考えていませんでした。そして本年も昨年と同様、会長研修、地区研修はZOOMを使っ
た研修になりましたが、話を聞くたびにR.C.本質の奥深さと会長として責任の重さに身が
引き締まる思いです。
さて、本年度のRI会長はインドのカルカッタ・マハナガル・ロータリークラブに所属す
るシェカール・メータ氏で、本年度のテーマは

「SERVE TO CHANGE LIVES」
（奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために）

ロータリーでの奉仕プロジェクトヘの参加を通じて自身が人間として成長したことに触
れ、その経験を通じて「人の為に世話をし、奉仕することが最良の生き方。なぜなら、そ
の経験を通じて誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊かにできるのだから」と述べられ
ています。
また、伊丹ロータリークラブの吉岡ガバナーの行動指針は「ロータリーとともに活力に
満ちたリーダーを育てるために」と述べられました。その重点目標の中から

＊RIテーマ及びロータリーの目標の達成を目指して、ロータリー活動を推進する。
＊全ての活動が、リーダーとしての「人材育成」となることに重点をおく。
＊会員のロータリー並びにRIや地区への関心を高め、多くの会員の参画を求める。

これらの言葉を受け、今年度の高砂青松R.C.の活動方針を決定させて頂きました。
1、ロータリー奉仕デーの実施。
2、親睦を図り会員増強に努める。
3、例会及び各種プロジェクトヘの参加
以上の3項目を重点に、親睦と学び、そして奉仕を積極的に推進していきたいと思います。

松下　和雄会長  就任挨拶松下　和雄会長  就任挨拶

松下　和雄会長

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　松　下　和　雄
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　入　江　啓　太 クラブ会報・広報・記録委員長　　坂　口　嘉　久

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 14 日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
7 月 21 日（水）各委員会事業説明
7 月 28 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
8 月 ４日（水）各委員会事業説明（7月 21日の続き）ガバナー補佐訪問

入 会 式入 会 式 新会員 都倉　隆宏様
よろしくお願いします！

「パズルdeロータリー」当選者　庄司　武副会長

会長・幹事退任　バッチ交換 記念品贈呈



この度2021-2022年度の高砂青松ロータリークラブの幹事を
務めさせていただくことになりました。よろしくお願いいたし
ます。私はロータリーに2017年4月に入会しました。入会当初
は仕事も忙しく積極的にロータリーに出席できていなくて欠席
する事が多かったように思います。4年以上経過していますが
日々、勉強不足を感じつつ例会に出席をしています。
私が幹事になった経緯なのですが、1年半ほど前に、濵田会
員から電話でお願いをされました。しかし、熱心にロータリーをやってこなかったという
気持ちもあり、経験不足なのでできませんと最初はお断りをさせていただきましたが、い
ろいろ話を聞きながら幹事を受ければロータリーについて学ぶ良い機会になるのではない
かと思いお受けさせていただきました。
昨年度は副幹事をさせていただいたのですが、三枝幹事にはずっと迷惑をおかけする事
が多かったのではないかと思っています。わからないなりに例会の司会や理事会に参加さ
せていただき、ロータリーの流れ、仕組みが表面的な部分ですが見えてきたように思います。
例会では急遽次第が変更になる事が多くいろいろミスもありました。これまで見てきた青
柳会員や櫻井会員が副幹事をスムーズにされている姿を思い出し、自分も何事があっても
スムーズな司会ができるようになればと思い努力をしていました。
特に新型コロナウイルスの影響で、初めてZOOMを使ってのオンラインやハイブリッド
での例会を開催させていただき、どのようにすれば皆さんと意思疎通をとりながらオンラ
インで例会ができるのかを考えて運営させていただきましたがうまくいかないことが多く
いろいろな失敗や経験をさせてもらいました。この経験を副幹事にきっちりと伝えて藤井
副幹事が不安なくできるように引き継いでいきたいと考えています。
私の会社は飲食業をやっていますので、現在、新型コロナウイルスの影響を受けて厳し
い状況で今後もどうなっていくのか不安な事はたくさんあるのですが、厳しい状況にも負
けない経営基盤を作り上げられるように仕事を頑張っています。本当は仕事だけ必死でやっ
ていきたい状況で幹事をやる以上、幹事での経験が仕事にも活かせるようしていきたいと
考えています。
そして、JCをやっている時から仕事だけではなく、地域貢献も大切であると思っています。
仕事でしっかり稼げるようなったら半人前、地域貢献がしっかりできるようになったら半
人前、両方できるようになったら足して一人前だという気持ちでどちらも頑張っていきた
いと考えています。
今年度は松下会長の年度方針のもと、各委員会と連携や会員相互の親睦を図り、どのよ
うな状況でも会員の皆さんに集まってもらえる方法を考えてやっていきたいと思っていま
す。自分の成長につなげていけるように1年間クラブ連営をやっていきたいと思っていま
すので、皆さま、ご指導のほど、宜しくお願いいたします。

昨年度は、コロナ禍の為、今まで当たり前の様に行っていたことが出来なくなり、普通
の生活が出来ることのすばらしさを改めて実感いたしました。
今年度こそはコロナが収まり、ロータリー奉仕デーとして、色々なイベントが開催され、
より多くの人々にインパクトを与え賛同して頂きロータリーヘの参加基盤を広げ、RI会長
の目標とする会員数、130万人に繋げていき、また会員の皆様方のより一層の親睦が図られ、
共にロータリーライフを楽しみたいと思っています。何分、慣れない会長ではありますが、
皆様方のご協力とご支援を宜しくお願い申し上げ会長就任の挨拶とさせて頂きます。

入江　啓太幹事  就任挨拶入江　啓太幹事  就任挨拶

入江　啓太幹事

出席者
松　下 〇 村　上 ○ 臨時出席者
庄　司 〇 佐　野 ○ 廣　瀬 ×
入　江 〇 濵　田 ○ 吉　川 ○
三　枝 〇 矢　野 × 小　西 ×
櫻　井 (代 ) 原 藤　井 ○

議案事項：

１．前年度決算の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認

２．予算（案）の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認

３．７月、８月のプログラムの件（後記参照②）  ……………………………………………… 承認

４．納涼例会の件  …………… キャンセルも視野に入れ鹿島殿にて開催の方向へ（親睦委員会）

５．R財団の年次基金の件 …………………………………………………………………………… 承認

６．８月座席の件  ……………………………………………………………… スクール形式にて実施

７．ガバナー公式訪問の件　　10月６日（水）12：30～  ……………………………………… 承認

８．社会奉仕委員会に係る事項の件  ……………………………………………………………… 承認

　　　高砂市学校保健会保健表彰楯等の寄託 10,000円

　　　高砂市社会福祉協議会団体会費 10,000円

９．その他

　　　ガバナー補佐選考委員会（西田・増田・庄司・佐野・村上・松下・入江（書記））の件

報告事項

会長挨拶：　松下会長

報告事項：　出席報告　　  （松下　和雄）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（小西　文孝）　　６月末　82.43％

通　算 第 534 回
2021 ～ 2022 第 1回

日 令和３年 7月 7日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ



松下　和雄
一年間、会長を務めさせていただきます。
よろしく御願い致します。

入江　啓太
本年度幹事させて頂きます。
１年間よろしくお願いいたします。

村上　則宏・京谷　愼平・中谷　利幸
佐野　栄作・櫻井　宣孝・濵田　喜重
内海　　薫・原　　久美・田中　浩行
庄司　　武・矢野　　聡・三枝　丈次
田中　伸明
松下会長、入江幹事の門出を祝して！

菱田　克己
会長、幹事、一年間頑張って下さい。

廣瀬　明正・大橋　卓司
松下会長、入江幹事一年間よろしくお願いします。
頑張って下さい。都倉新会員の入会を祝い、今後
の活躍を祈ります。

都倉　隆宏
本日から入会させていただきます。
よろしくお願いします。

小高　徳之・吉川　　弘・坂口　嘉久
佐野　栄作・井野　隆弘
創業記念日の御祝ありがとうございました。

志方　正昭・坂口　嘉久・森本　匡裕
西中　亮二・大村　裕史
誕生日お祝い有難うございました。

北田　伸一
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

8 月

４ 各委員会事業説明 (7月21日の続き )
ガバナー補佐訪問

11 休会（定款第７条第１節（d）による）

18 早朝例会
【職業奉仕委員会担当】

28 納涼例会（25日分）
【親睦委員会担当】

7 月

７ 会長・幹事就任挨拶

14 臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
高砂RC会長・幹事来訪

21 各委員会事業説明

28 休会（定款第７条第１節（d）による）

5/12 6/2 6/9 6/23
会　員　数 ４０ ４０ ４０ ４０
出　席　数 ２２ ２３ ２２ ２９
メークアップ ０ １ １ ０
欠　席　数 ８ ６ ７ ３
（出席免除） １４ １４ １４ １４

①  出席報告

５月度 本クラブ出席率 73.33％  メークアップ率 0％  修正出席率73.33％
６月度 本クラブ出席率 80.21％  メークアップ率 3％  修正出席率82.43％

②  ７、８月のプログラム

幹事報告　第 1 回（通算 1996 回）

１．地区より
　　⑴　2022 年 RI ヒューストン国際大会地区旅行の御案内が届いています。
　　⑵　ロータリー青少年交換プログラム派遣留学生募集の御案内が届いています。
　　⑶　ロータリー文庫運営委員会より新年度に当たり各クラブヘの文書配信のお願いが
　　　　届いています。
　　⑷　国際ロータリー日本事務局の「在宅勤務延長」についてのご案内が届いています。
　　⑸　財団室NEWSが届いています。

２．高砂市社会福祉協議会より
　　理事長就任の御挨拶が届いております。

３．兵庫県選挙管理委員会より
　　兵庫県知事選挙の啓発について依頼文が届いています。

４．高砂市国際交流協会より
　　⑴　国際交流通信が届いています。
　　⑵　国際交流協会 20 周年記念事業のチラシが届いていますので配布しております。

５．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　趣意書（しゅいしょ）及び事業実施報告書が届いております。

６．加古川中央R.C.、姫路 R.C. 、高砂 R.C. より
　　例会変更のお知らせが届いております。

回覧いたしますので確認お願いします。

来週は臨時総会ですが、ゲストに、高砂RC 後藤会長、高木幹事をお迎えしての例会となります、
来週も引き続き多数のご出席お願いします。

例会記録　2021.7.7（水）　通算 1996 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　６月　９日　会員数４１名　欠席者 　７名　  出席率　76.67％ （修正による）
　（この内出席免除者　１４名） 

　７月　７日　会員数４０名　欠席者 　３名　  実出席者数　３０名
　（この内出席免除者　１７名）   　出席率　90.90％

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 32 年
エム・エム・エス高砂油槽所㈱ 1992 年 7 月 16 日 吉川　　弘会員 創業 28 年
㈱ほけんの匠 2017 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 4 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 1 日 小高　徳之会員 創業 140 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 29 年

西中　亮二会員　森本　匡裕会員
大村　裕史会員　坂口　嘉久会員
志方　正昭会員

結 婚 祝 北田　伸一会員
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